



## Mobiler Kabelbeschriftungswagen – Präzision vor Ort

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Ihnen unseren mobilen Kabelbeschriftungswagen vorzustellen – die perfekte Lösung für professionelle, normgerechte und langlebige Beschriftungen direkt bei Ihnen vor Ort.

Unser Beschriftungswagen ist mit hochwertigen Drucksystemen führender Hersteller wie Weidmüller®, Phoenix Contact® und Brother® ausgestattet. Dabei setzen wir ausschließlich auf geprüfte und robuste Materialien, um eine zuverlässige und dauerhafte Kennzeichnung zu gewährleisten.

Jede Fläche wird vor der Beschriftung sorgfältig vor-gereinigt, sodass die Kennzeichnung optimal haftet. Die Beschriftungen werden nach geltenden Normen erstellt und direkt auf dem Objekt präzise angebracht – ohne Umwege, ohne Nacharbeit.

Unser Service ist vollständig mobil und benötigt vor Ort lediglich eine 230 V-Stromversorgung. Dadurch können wir flexibel, zeitsparend und effizient auf Ihre Anforderungen reagieren – ganz gleich, ob im Neubau, bei Umbauten oder in laufenden Anlagen.

Überzeugen Sie sich selbst von unserer mobilen, flexiblen und hochwertigen Lösung für Ihre Beschriftungsanforderungen!

### Ihr Beschriftungsservice-Team von Industrieservice Dennis Knieling

